

COMPETICIONES

La Final Four 2020 de la Euroliga se disputará en la ciudad alemana de Colonia

La localidad, que también se ha adjudicado esta semana ser una de las sedes del Eurobasket masculino de 2021, ya alojó la fase final de la competición continental en el 2000.

Palco23

17 jul 2019 - 16:10



La Euroliga regresa a Colonia veinte años después. La ciudad alemana será la sede de la próxima **Final Four** pese a no contar con ningún equipo en la competición, algo que sólo ha sucedido cuatro veces en la historia del torneo.

“Abrimos una nueva década en la que esperamos llevar la emoción de la Euroliga a nuestros fans”, ha asegurado Jordi Bertomeu, consejero delegado de la competición. “Tras Praga, París y Londres hemos vuelto a llevar nuestro mayor evento baloncestístico a un lugar en el que los aficionados no pueden disfrutar de la Euroliga”, ha afirmado.

La *Final Four* se disputará entre el 22 y el 24 de mayo en el Lanxess Arena, que tiene capacidad para 18.000 espectadores. De hecho, en la primera mitad de 2019 ha sido el pabellón que más entradas ha vendido en el mundo, contando tanto los espectáculos deportivos como los de ocio.

En él se han celebrado ya el Mundial masculino de balonmano de 2019, la F4 de la Champions League de este deporte, el próximo Eurobasket masculino de 2021 e incluso un partido amistoso de la NBA en 2006. La anterior cita tuvo lugar en Vitoria, que se cerró como la edición más vista de la historia, con 200 millones de espectadores.

Esta temporada será la primera que la Euroliga dispute con 18 equipos, después de haber implantado ya en 2018-2019 el sistema de competición cerrada en formato liga. El torneo, además, aprobó la semana pasada una nueva normativa que limita al 40% la aportación que pueden hacer los propietarios al presupuesto de los equipos. Asimismo, ha sustituido el acceso vía competición doméstica por el reparto de tres *wild cards* anuales.